

# Spannende Auswärtsfahrt für den MSV



Am vergangenen Spieltag waren die Bautzener zu Gast in Freiberg und in Marienberg. Da die beiden Teams unter den MSV'lern in der Tabelle stehen und man die jeweiligen Hinspiele erfolgreich gestalten hatte, sollten möglichst erneut zwei Siege eingefahren werden. Der MSV Bautzen spielte diesmal auch mit Rune Möller und dafür schonte sich Holger Weiß, der noch nicht zu 100% wieder fit ist.

## **Bittere Niederlage gegen den BSC Freiberg**

Zuerst ging es gegen Freiberg ran. Doch den Beginn verpassten die Bautzener etwas. Aus den Doppelspielen konnte man nur einen Sieg verbuchen und lag somit mit 1:2 hinten. Lediglich Engert / Müller gewannen knapp in fünf Sätzen. Anschließend sollte es im oberen Paarkreuz heut nicht leicht werden. Die beiden Tschechen von BSC Freiberg spielten riesig auf und konnten den Vorsprung für die Heimmannschaft auf 4:1 ausbauen. Hartmut Engert verlor denkbar knapp im fünften Satz das Spiel gegen Tschakert und Rune Möller unterlag in drei Sätzen, jedoch zweimal davon in der Satzverlängerung, gegen Bilek.

Doch dann endlich fanden die Spreestädter den Anschluss an das Spiel. Aus den letzten vier Spielen der ersten Einzelrunde konnte der MSV Bautzen 04 drei Spiele für sich entscheiden. Paul Müller gewann in fünf Sätzen, obwohl er seinen Gegner bereits nach 2:0 sicher bestimmte und auch 5 Matchbälle zwischenzeitlich vergab. Maik Günther fand nicht in sein Spiel und war Stapf somit nicht gewachsen. Im „Unterhaus“ wurde es auch noch einmal etwas wacklig als Mario Kramer erst im fünften Satz mit 12:10 den Sieg über den unangenehmen Straube verbuchen konnte. Matthias Heidrich dagegen gewann sicher mit 3:1. Somit stand es nach der ersten Einzelrunde 4:5 aus Sicht der Bautzener.

Erneut standen Rune Möller und Hartmut Engert den zwei Tschechen gegenüber und erneut mussten sie deren Klasse anerkennen und konnten wenig dagegen machen. Der neue Zwischenstand war damit 4:7 und der erwünschte Sieg rückte in weite Ferne.

Aber die MSV'ler gaben sich natürlich noch nicht geschlagen und das merkte man deutlich. In der Mitte gewann Paul Müller klar mit 3:0 sein Spiel und Maik Günther kämpfte sich nach 0:2 Satzrückstand zurück ins Spiel und gewann noch relativ sicher die letzten Sätze. Zeitgleich stand am Nebentisch Mario Kramer seinem erfahrenen Gegner Schmidt gegenüber. Er führte zwar, ganz im Gegenteil zu Maik Günther, mit 2:0 doch auch dort kam es bis zum fünften Satz. Diesen erkämpfte Mario Kramer sich aber doch noch und die Bautzener machten aus ein 4:7 damit ein 7:7 Gleichstand. Leider konnte Matthias Heidrich die Siegesserie nicht fortsetzen und verlor in vier Sätzen.

Somit kam es zum Entscheidungsdoppel um ein Unentschieden für den MSV Bautzen 04. Es spielten Hartmut Engert und Paul Müller gegen die beiden überragenden Tschechen Tschakert / Bilek. Dieses Spiel war voll hochklassigen und spannenden Ballwechsellern geprägt. Zwischenzeitlich führten die beiden Bautzener auch mit 2:1 aber der fünfte Satz ließ sich nur schwer vermeiden. Im letzten Satz stand es dann aussichtslos 7:10 aus Bautzener Sicht. Doch völlig nervenraubend kamen Engert / Müller noch einmal bis 10:10 heran und wehrten die Matchbälle ab. In der Satzverlängerung erspielten sie sich sogar einen Matchball bei 12:11 doch diesen konnten sie auch nicht nutzen.

Letztendlich machten die an diesen Tag bald unschlagbaren Tschechen die nächsten drei Punkte und sehr ärgerlich verlor man somit 14:12 den letzten und entscheidenden Satz und damit auch das gesamte Spiel mit 9:7. Diese Niederlage war sehr ärgerlich für den MSV und die Spieler machten sich auf den Weg nach Marienberg.

## **Höchster Sieg der Saison**

In Marienberg angekommen traf man auf eine von dem Abstiegskampf geprägte Marienberger Mannschaft. Bereits in den Doppeln erkannte man, dass man der Heimmannschaft überlegen war und es konnten somit alle drei Doppel gewonnen werden.

Im oberen Paarkreuz sah dies aber ganz anders aus. Völlig gleichwertig verliefen die beiden Partien zwischen Hartmut Engert gegen Schreiter und Rune Möller gegen Nimtz. Hartmut Engert verlor in fünf Sätzen sehr knapp und Rune Möller gewann dagegen mit 3:2. Leider verlief das Spiel nicht weiter so ausgeglichen und der MSV Bautzen 04 setzte sich mit vier weiteren sicheren Siegen von Müller, Günther, Kramer und Heidrich deutlich ab. Nach der ersten Einzelrunde stand es somit schon 8:1 und das Spiel war bereits entschieden. Im nächsten Spiel sah man wieder, dass den Marienbergern, wie so oft, das nötige Quäntchen Glück fehlte. Unser Spitzenmann Rune Möller setzte sich in der Satzverlängerung des fünften Satzes mit 12:10 gegen die Nummer 1 der Gastgeber Schreiter durch. Nach diesem Spiel stand der höchste Sieg der Saison mit 9:1 fest. Die MSV-Sportler reihen sich damit wieder auf dem 5. Tabellenplatz ein.

Am 5.4. ist das letzte Heimspiel der Saison (auf dem Schützenplatz!) gegen Rotation Süd Leipzig, bei dem man recht herzlich die Fans, welche den MSV in der Saison unterstützten, einladen will und sich für die Treue während der Saison mit einer kleinen Überraschung bedanken will.

**Für den MSV punkteten: Rune Möller (2,5); Hartmut Engert (1); Paul Müller(4); Maik Günther(2,5); Mario Kramer(3,5); Matthias Heidrich(2,5)**